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(I lavori iniziano alle ore 9.41 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 363 presentata dai Consiglieri
Gariglio e Boeti, inerente a "Wi-fi gratuito nelle strutture sanitarie regionali"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 363.
Il Consigliere Gariglio dà per illustrata l'interrogazione.
La parola all'Assessore De Santis per la risposta.

DE SANTIS Giuseppina, Assessore all'innovazione

Grazie, Presidente.
Fornisco un insieme di informazioni che mi sono state trasferite dagli Uffici sulla

diffusione del wi-fi gratuito nelle strutture sanitarie regionali.
E' stato realizzato un progetto pilota che ha visto coinvolte tutte le sedi ospedaliere della

ASL TO4 ed è in fase di realizzazione la copertura dell'Ospedale infantile Regina Margherita.
Per quanto riguarda specificamente l'ASL TO4, con il coordinamento affidato senza oneri

al Consorzio senza fini di lucro Topix è stato realizzato in ogni ospedale un hotspot con
connessione gratuita per la Regione Piemonte alla rete internet, a cura degli operatori
consorziati a Topix, tramite un collegamento wireless e la navigazione gratuita per gli
utilizzatori.

Gli hotspot attivati nelle sedi coprono diversi reparti degli ospedali di Cirié, Lanzo,
Chivasso, Ivrea, Cuorgnè, Settimo Torinese e il presidio sanitario di Castellamonte. Nel caso
di Settimo, la copertura è relativa all'intera struttura sanitaria.

Per quanto riguarda l'ospedale Regina Margherita, il Settore Sistemi Informativi,
sostenendo l'evoluzione del progetto "Smart Inclusion", per il quale nel 2011 aveva sottoscritto
apposita convenzione con l'ASL OIRM sant'Anna, ha dato ordine il 12 dicembre 2014 con la
determina n. 12, in accordo con le competenti strutture dell'Azienda Ospedaliera Universitaria
Città della Salute e della Scienza, della fornitura, installazione e avviamento del servizio di
copertura wi-fi in molti dei reparti, ad integrazione di quelli già coperti da precedenti
iniziative dell'ospedale. Le attività sono attualmente in corso.

Ulteriori iniziative basate sulla deliberazione n. 42 del 23 dicembre 2013 sono state
intraprese dalle Aziende Sanitarie nell'ambito della propria autonomia gestionale. Si può
citare il caso dell'Azienda Ospedaliera Mauriziano di Torino, che si è aggiudicata la fornitura
di apparati per l'estensione della copertura wi-fi ai propri reparti. Al fine di rendere possibile
tale intervento, la Direzione Competitività del sistema regionale ha provveduto a mettere a
disposizione dell'ospedale un maggior collegamento di banda pari ad un gigabyte.

Specificamente in merito all'estensione della disponibilità di banda, è in corso, da parte
del Settore regionale Sistemi Informativi, un'analisi volta a mettere tutti gli ospedali che ne
abbiano necessità nella stessa condizione del Mauriziano.
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Se invece parliamo di mettere a disposizione il wi-fi aperto e accessibile a chiunque
presso tutte le strutture sanitarie regionali, occorrerebbe un coordinamento tra il Settore
regionale Sistemi Informativi e Tecnologie della comunicazione e il Settore Sistema
Informativi Sanitari e, attraverso quest'ultimo, tra tutte le ASL.

E' possibile che l'Assessorato alla sanità abbia dati più completi sulla copertura wi-fi. Io
vorrei solo aggiungere un'osservazione analoga a quella con la quale ho risposto al Consigliere
Sozzani, ossia che il tema vero che dobbiamo affrontare in questa legislatura e in connessione
con il progetto di "Agenda digitale del Governo" è quello effettivo dell'infrastrutturazione a
banda larga e ultra larga del nostro territorio, uscendo dalla logica, peraltro assolutamente
apprezzabile, dei molti progetti esemplari che sono stati realizzati in passato, prendendo atto
che l'infrastrutturazione a banda larga e ultra larga è diventata - e lo è da tempo - un'esigenza
di competitività del nostro territorio, in qualche modo tale e quale come lo è l'acqua corrente
piuttosto che la corrente elettrica.

Quindi, bisogna uscire dalla logica dei progetti ed affrontare il tema in una logica di
sistema, che è quanto ci ripromettiamo di fare.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore De Santis.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.17 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.21)


